

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA

CPC Joaquín Cisneros

Contador Meritísimo 1988

El CPC Joaquín Cisneros, de amplia trayectoria profesional, fue designado por la Corporación de Contadores de El Salvador como el "Contador Meritísimo de 1988". Recibirá medalla de oro y diploma el martes 17 de mayo.

Semana del Contador Americano

Con la disertación del Dr. Vicente Amado Gavidia sobre el tema "Las Finanzas Públicas", será inaugurada en la Corporación de Contadores, "La Semana del Contador Americano". (Información en Pág. 11).

Seguros contra el terrorismo

Con el apoyo del mercado asegurador mundial se dará cobertura a los daños causados por el terrorismo en El Salvador, expresó el Lic. Rufino Garay hijo, al exponer el tema "Terrorismo y Actos de Violencia", en el Primer Congreso de Derecho de Seguros de C.A. y Panamá. (Información en Pág. 5).

1er. Lugar en Palmarés Diplomata

Con su obra "Geometría", la Sra. Violeta Patricia Cortez de Pohl, conquistó el 1er. Lugar en el III Certamen de Pintura Joven patrocinado por TASASA.

Se reforesta equivocadamente

Para reforestar el país, hay que hacerlo en forma profesional y consciente. Porque de lo contrario, pasaremos nuestras vidas reforestando y cada día habrán menos árboles, asegura el Ing. Carlos Eduardo Bonilla. (Información en Pág. 17)

Caso de "Pozo Macabro"

A plenario será elevado en las próximas horas el caso conocido como "El Pozo Macabro", informaron miembros de la Comisión Investigadora de hechos Delictivos. (Información en Pág. 43)

En favor de marinos mercantes

Fuentes de trabajo está fomentando la Unión Gremial de Marinos Mercantes de El Salvador, en el Puerto de Acajutla, velando por los intereses gremiales de sus asociados. (Información en Pág. 19).

Pérdidas de productores de leche

Los productores de leche trabajan con serias pérdidas debido al precio controlado de la leche, al encarecimiento de los insumos y los donativos de leche descontrolados, dice el Ing. Guillermo Barahona. (Información en Pág. 5).

Diputados suplentes pueden ser llamados

El Reglamento Interior de la Asamblea Legislativa, faculta a la Junta Directiva de ese Órgano, para llamar a los diputados suplentes, "ante intransigencia de los propietarios del PDC y PCN". (Información en Pág. 5).

Vivimos en la ley de la selva

Monseñor Gregorio Rosa Chávez, Obispo Auxiliar de San Salvador, dijo ayer que se está volviendo a "la ley de la selva", por medio de la violencia recrudescida de los últimos días. (Información en Pág. 4).



Sra. Violeta Cortez de Pohl



Ing. Guillermo Barahona

Un día en nuestra historia**Aumenta comercio y tránsito en C.A.**

(Martes 14 de mayo de 1963). Estadísticas económicas y comerciales, así como el índice del movimiento de vehículos automotores por las diversas rutas internacionales centroamericanas, indican el grado de superación que están logrando la agricultura, la industria, el comercio y el turismo en Centro América. En todas las oficinas de Tránsito y Transporte del istmo hay gran cantidad de solicitudes de ruta, permiso de ingreso de vehículos, excursiones, etcétera. Y el intercambio que existe entre los cinco estados centroamericanos, se ha incrementado durante los últimos meses, con marcada tendencia a alcanzar mayores niveles de progreso. Por lo tanto, afirman diversas autoridades relacionadas con la actividad económica, conviene dar las correspondientes facilidades para que no se obstaculicen estas excelentes relaciones centroamericanas.

Indice

Nacionales / 4-5
Internacionales / 6-7
Sociales / 8-28
Horóscopo / 21

La Cámara / 36
Platillos / 36
Deportes / 38-41
Cómicos / 42-44

Clasificados / 45-54
Cines / 55-63
Indicador / 60

Reducir el consumo de energía solicita CEL

La Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa (CEL), recomienda al público en general aplicar de inmediato y con carácter imperativo, medidas que contribuyan sensiblemente a la reducción del consumo de energía eléctrica.

En un comunicado a toda la ciudadanía, la CEL recomienda las siguientes medidas.

- 1) Aprovechar la luz solar abriendo las ventanas y descorriendo las cortinas.
- 2) Apagar focos, lámparas y luminarias mientras ilumine el sol, así como los radios, el televisor, aparatos de

aire acondicionado y demás enseres eléctricos, mientras no sea estrictamente necesario.

- 3) Planchar la ropa de la familia únicamente una vez por semana.
- 4) Cocinar los alimentos de la familia, eléctricamente, en forma continuada, evitando la cocción por etapas.
- 5) Reducir al mínimo la utilización de los calentadores eléctricos de agua.
- 6) Evitar mantener abierta la puerta del refrigerador o del congelador por lapsos innecesarios.
- 7) Reducir al máximo los consumos de energía para la operación de las

—Pasa a la página 19—

Estamos volviendo a la ley de la selva: Rosa Ch.

Monseñor Gregorio Rosa Chávez, Obispo Auxiliar de San Salvador, dijo ayer que se está volviendo a "la ley de la selva", por medio de la violencia recrudescida de los últimos días.

Hemos visto en estos días, señaló, cuáles son los frutos de la falta de fraternidad; hemos visto que si no hay una base fuerte de espiritualidad, vamos cayendo en la ley de la selva.

Por eso mismo creo que la receta espiritual del pueblo tiene que aparecer en primer plano, para que seamos capaces de superar una crisis tan delicada, en la que la violencia parece ir tomando el señorío de todos los aspectos

de la vida nacional.

Hay violencia de todo tipo, violencia verbal, violencia de intransigencia, violencia moral, violencia física, que incluso quita la vida al hermano. El momento es preciso para una reflexión en favor de la vida y de la fraternidad; en favor de la paz y más aún, tratándose del mes dedicado a la Madre del Cielo y a la Madre de la Tierra.

Es importante que el pueblo vuelva a estos valores, para que logremos salir de la crisis tan grave en que estamos sumidos en estos momentos.

—Pasa a la página 11—

Vacunación ha inmunizado a 2 millones 679 mil niños

A un costo de 48 millones de colones, el Ministerio de Salud Pública ha desarrollado cuatro jornadas de vacunación, que han inmunizado a 2 millones 679 mil niños.

Para 1989, está programada la última jornada de vacunación masiva, durante la cual se proyecta inmunizar a los niños nacidos entre abril de este

año y en los primeros cuatro meses del próximo; y además, a los que no concluyeron su dosis.

El informe de las autoridades de Salud Pública señala que dos millones 599 mil 279 niños menores de quince años y 80 mil mujeres en estado fértil, fueron inmunizados contra el saram-

—Pasa a la página 43—



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

LICITACION EN ANTEL. El Presidente de ANTEL, Cnel. y Dr. Mauricio Daniel Vides Casanova y el Gerente General, Cnel. y Lic. Noé González (ambos al centro), presidie-

ron la licitación de 28 mil líneas telefónicas, para satisfacer la demanda de ese servicio. Presenciaron: Ing. José Antonio Brito y Dr. Ulises Trigueros. Aspecto general del recibimiento de ofertas.